



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 03/mayo/2013El Congreso y Concurso Internacional de Diseño de Modas, *UNIMODAA*, llega a su décima quinta edición, y en esta ocasión, tiene como tema: "Acordes que tejen, historia de jefes" en homenaje a Los Tigres del Norte. Con mucho entusiasmo, la comunidad de la Universidad Autónoma de Aguascalientes está preparada para dar inicio a esta celebración de la moda y la diversidad cultural, la cual se enmarca como la principal actividad académica dentro del programa general de la Feria Nacional de San Marcos 2013. En el 40 aniversario de la UAA, *UNIMODAA 2013* se fortalece y consolida como una trascendental plataforma de vinculación entre estudiantes, académicos, profesionales y empresarios de la industria de la moda, así como en un importante foro para la proyección nacional e internacional de esta pujante industria creativa. Sin lugar a dudas, nuestra Casa de Estudios ha contado con importantes aliados en el afianzamiento de *UNIMODAA*. Entre ellos destaca el valioso apoyo que nos brinda el Gobierno del Estado y el Patronato de la Feria Nacional de San Marcos para la realización de este concurso de talla internacional. En nuestra Institución hemos sido orgullosos testigos del crecimiento y consolidación de *UNIMODAA* como un importante escaparate para el impulso y la proyección del talento joven del diseño de modas en nuestro país. El éxito de este concurso es una innegable prueba de que en la UAA buscamos formar profesionales bien preparados y exitosos, con sensibilidad y creatividad, que desarrollen a plenitud su potencial para estimular la consolidación de las industrias creativas en nuestro estado y el país. En la industria del diseño textil y de la moda, vemos un nicho de grandes oportunidades para el desarrollo productivo y cultural de la nación, ya que las industrias creativas, además de realizar una importante aportación al crecimiento económico y a la creación de empleo, se distinguen como promotoras de los valores culturales y de la identidad nacional. Prueba de ello es *UNIMODAA 2013*, donde la inspiración musical de un grupo eminentemente representativo del universo cultural popular mexicano, Los Tigres del Norte, se conjuga con el talento de 75 jóvenes diseñadores, provenientes de diversas escuelas de moda e Instituciones de Educación Superior del país. Estoy convencido que México está llamado a ocupar un destacado lugar a nivel global en la industria de la moda y el diseño textil. Por ello, las universidades tenemos el deber de encausar y proyectar el talento y la creatividad de la juventud mexicana, para que las generaciones jóvenes puedan desarrollar todo su potencial y adquieran una formación integral, contribuyendo así al desarrollo económico y social de nuestro país. Debemos ir más allá de las aulas y crear vasos comunicantes con el entorno cultural, productivo y gubernamental, que nos permitan consolidar juntos un verdadero desarrollo de las industrias creativas. En ese sentido, *UNIMODAA* es uno de los más exitosos soportes de vinculación que hemos consolidado en la Universidad, en el cual compartimos esfuerzos la academia con los sectores productivo y gubernamental, ya que con el paso de los años se ha convertido en una importante plataforma de vinculación, de proyección internacional; donde se propicia un fructífero diálogo que nos permite trazar distintas rutas por las que avancemos, fortaleciendo juntos el desarrollo de la industria de la moda y el diseño textil en nuestro país. Estoy seguro que el tema de *UNIMODAA 2013*, hará aún más rico ese diálogo, ya que rinde homenaje a Los Tigres del Norte, un conjunto musical central en la cultura popular mexicana, que nos representa e identifica en el mundo. Los esperamos del 6 al 8 de mayo, en el Salón Universitario de Usos Múltiples, en Ciudad Universitaria, en la continuación de una historia de éxito y vinculación.